

*Einschlafen dürfen, wenn man müde ist, und eine Last
fallen lassen dürfen, die man lange getragen hat,
das ist eine köstliche, eine wunderbare Sache.
Hermann Hesse*

Traurig, jedoch in Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem Vater, Grossvater und Bruder

Jules René Dériaz

20. August 1929 bis 23. September 2024

und schauen zurück auf die gemeinsamen, glücklichen Lebensjahre.

Juliette und Johannes mit Alain
Roger und Daniela
Mario, Ruth, Lotti Dériaz
Freunde und Verwandte

Wir verabschieden Jules im engen Kreis der Familie.

Unser Dank gilt den Mitarbeiterinnen/Mitarbeitern des Alterszentrum Bremgarten – diese freuen sich über jede
Zuwendung an die Personalkasse auf das Konto: Valiant Bank, IBAN CH91 0630 0016 8160 8901 0